

●第3回若者によるまちづくり意見交換会出席者アンケート

質問	(1)このワークショップに参加したきっかけは？	(2)ワークショップの感想を教えてください。	(3)ワークショップの時間はどうか？
回答	1前回から引き続き参加 18.8%	1大変よかった 37.5%	1長すぎる 0.0%
	2ホームページを見て 6.3%	2よかった 37.5%	2丁度いい 75.0%
	3開催関係者からの勧誘 18.8%	3普通 6.3%	3短い 25.0%
	4知人、家族等から聞いて 50.0%	4改善点がある 18.8%	
	5その他 6.3%	5よくなかった 0.0%	
計	100.0%	100.0%	100.0%

(3)ワークショップの感想

- ・前回より内容が明確だったので、話しやすかった。
- ・1グループ3人で構成してほしい。5人にもなると、意見の出し合いだけで終わってしまう。
- ・ポートランドのように、この先ずっとワークショップを開催して、意見を集めれば良いと思います。
- ・前回よりも深掘りができ、具体的なアイデアも提案することができた。このアイデアが実際にまちづくりに反映されれば嬉しい。
- ・まとめが弱い。一回を大事に!!時間は戻りません。一回一回を学びのある場に!!
- ・普通考えることのないテーマだったので、いいきっかけをいただいたと思います。
- ・まちづくりについて考える機会になった。もっと真剣に考えなければいけないと思う。

(4)ご質問・ご意見・聴きたい内容など

- ・目に見える形にしてほしい!
- ・庁舎統合議論にどのような影響を与えたか、お年寄りがどのように感じたかをフィードバックしてもらいたい。
- ・一回を大事にしたいため、19:30~23:00くらいまでやる覚悟を持たないと変わらない。行政の人も変わってください。
- ・もっと周知されれば参加したい方はたくさんいると思います。
- ・意見交換会、ワークショップの特権はないのか?実行する事一つでも予算がつくとか。